



DÉJEUNER ENFANTS

KIDS BREAKFAST

PETIT DÉCADENT

12\$

Pain brioiché doré de La Bête à Pain, compote de pommes, sirop d'érable et amandes

Golden brioche bread from La Bête à Pain, apple compote, maple syrup and almonds

PETIT QUÉBÉCOIS

14\$

1 œuf avec choix de : saucisse, bacon ou jambon
- servi avec pommes de terre et rôties

1 egg with a choice of: sausage, bacon or ham - served with potatoes and toast

PETIT SAVOUREUX

14\$

1 œuf Bénédictine végétarien ou avec jambon, muffin anglais et sauce hollandaise (saumon fumé +3\$)

1 egg Benedict vegetarian or with ham, English muffin and hollandaise sauce (smoked salmon +3\$)

EXTRAS

Tous les extras des adultes sont aussi disponibles pour les enfants!

All extras on the regular menu are also available for the children!

Veillez noter que la consommation de viande ou de poisson partiellement cuit peut comporter des risques pour la santé, l'hôtel ne peut en être tenu responsable.

Please note that the consumption of partially cooked meat or fish may pose health risks, for which the hotel cannot be held responsible.

Veillez nous signaler toute allergie puisque certains ingrédients ne sont pas inscrits au menu.

Please let us know if you have any allergies as some ingredients are not listed on the menu.